

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL

Ascension
Fermeture de la déchèterie

Le Conseil municipal informe sa population que la déchetterie sera fermée le vendredi 30 mai 2025 en raison de la fête de l'Ascension.

Elle sera en revanche ouverte selon l'horaire habituel le samedi 31 mai 2025.

Le Conseil municipal remercie la population de sa compréhension et lui souhaite un bon week-end de l'Ascension. (cm)

Nonagénaire

Le 19 mai 2025, Josika Iles, conseillère municipale et Yanick Courvoisier, préposé au contrôle des habitants, se sont rendus à la Rue du Soleil 28 pour célébrer le 90^{ème} anniversaire d'Anne Marie Nardella.

Les représentants des autorités ont eu le plaisir de lui remettre l'attention destinée aux nonagénaires. (cm)

Représentations du Conseil municipal

M. Samuel da Silva représentera l'Exécutif imérien le 26 mai prochain lors de l'inauguration de la nouvelle médiathèque du ceff SANTE-SOCIAL à Saint-Imier.

Le Conseil municipal prendra part à deux événements organisés par le Parc régional Chasseral : M. Gérard Dessaulles représentera l'Exécutif imérien le 4 juin, à Saint-Imier, lors de la rencontre des Parc suisses. M. Corentin Jeanneret, quant à lui, fera une intervention dans le cadre du séminaire cœur de village, le 6 juin, à Saint-Imier. (cm)

Rosemary Rufener La doyenne de Saint-Imier fêtée dans la joie



C'est entourée de sa famille, du personnel des Fontenayes et des représentants de la Municipalité que Rosemary Rufener a fêté ses 102 ans le 19 mai dernier.

A l'occasion d'un moment convivial organisé par la Résidence des Fontenayes, Rosemary Rufener a reçu la visite de la vice-maire, Josika Iles, accompagnée de Yanick Courvoisier, préposé au contrôle des habitants. Les représentants des autorités ont eu le plaisir de partager ce moment de fête entourée de la famille de celle qui est désormais, à 102 ans, la doyenne de Saint-Imier.

Née Mäder, Rosemary Rufener a vu le jour en Angleterre le 19 mai 1923. Après avoir habité en France, où elle a effectué toute sa scolarité, elle est venue s'établir en Suisse. Elle est domiciliée à Saint-Imier depuis 1954. Elle a travaillé durant quelques années à domicile, dans le domaine de l'horlogerie. Rosemary Rufener a également été très active dans le domaine du

bénévolat. Le goût pour les voyages ne l'a jamais quittée durant toutes ces années. Elle a pu notamment découvrir la Nouvelle-Zélande et le Canada.

De son union avec son mari, Léon-Jacques Rufener, qu'elle épouse en 1948, sont nés une fille et un garçon, Monique et Roger. Quatre petits-fils et trois arrière-petits-enfants font sa fierté.

En bonne santé, Rosemary Rufener a pu vivre en toute indépendance dans son appartement jusqu'à ses 101 ans, grâce notamment au soutien de ses enfants. Elle devient résidente des Fontenayes en août 2024, suite à une mauvaise chute qui l'oblige à se faire opérer du col du fémur. Aujourd'hui, Rosemary Rufener se sent très bien entourée par toute sa famille et le personnel des Fontenay, ce qui lui procure beaucoup de joie. (cm)

Saint-Imier, le 20 avril 2025